

Neues Ehrenmitglied

Wahn (red). Der erste Vorsitzende Jochen Humberg des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind überreichte Manfred Sembill eine Urkunde, nachdem dieser einstimmig auf der Mitgliederversammlung zum Ehrenmitglied bestimmt wurde. Sembill war 16 Jahre im Vorstand tätig und möchte nun für jüngere Platz machen. Für Lind wurde Hans Joisten als neuer Beisitzer bestätigt, ebenso Gerald Teybig als Beisitzer für Wahnheide.

Das nächste Sommerfest des Bürgervereins findet am 5. Juli am Scheuermühlenteich statt, verkündete Humberg, und es sind vier Besichtigungen zum Heide Portal am 21. Mai, zum Post Tower in Bonn am 24. Juni, zum Briefverteilzentrum am 29. Juli und die Forensische Psychiatrie am



■ Jochen Humberg (l.) ernannte Manfred Sembill zum Ehrenmitglied. Foto: pri

15. September geplant. Für alle Besichtigungen ist eine Anmeldung per E-Mail an [info@](mailto:info@buergerverein-wahnheidelind.de)

[buergerverein-wahnheidelind.de](mailto:info@buergerverein-wahnheidelind.de) oder unter Telefon 02203/69364 erforderlich.

Jahreshauptversammlung. des Bürgervereins

Der Vorstand des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind e.V. lädt alle Mitglieder des Bürgervereins, auch die nichtstimmberechtigten Förderer des Scheuermühlenteiches, für den 04.04.2014 um 20.00 Uhr in die Gaststätte „Bonerrath“, Magazinstr. 24, Köln-Porz-Wahnheide, zur ordentlichen Jahreshauptversammlung 2014 ein. Interessierte Gäste sind natürlich ebenfalls herzlich willkommen.

Anträge zur Tagesordnung sind bis spätestens 24.03.2014 schriftlich an die Geschäftsstelle des Bürgervereins, 51147 Köln, Zu den Wiesen 47) zu richten.

Red.